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В поединке против краматорского "Авангарда" не смог принять участие нападающий
горловского "Шахтера" Дмитрий Белодед. На данный момент Дима залечивает
травмированную руку, сообщает сайт ФК "Шахтер" (Горловка) , но, как говорит сам, ему
уже хочется помочь команде на поле. А пока Дмитрий охотно согласился дать
послематчевое интервью.
     
  Дима, как тебе смотрелась игра со стороны?  
  - Как сказать? Игра показала, что не такой уж "Авангард" и сильный, и с ним можно
играть на равных. Более того - можно было выигрывать. Мне кажется, мы владели
большим преимуществом, но не смогли его перевести в голы.   
  Ну, в чем-то "Шахтер" действительно смотрелся лучше.. Только твои
одноклубники не смогли создать такие моменты, от которых вратарь "Авангарда"
мог бы иметь проблемы. Показалось, что команде чего-то не хватает...

  - С этим согласен. Последнего паса не было.  
  И это при том, что на поле был Лебедь, который может отдать последний пас...  
  - Значит, у него не получилось что-то создать.

  Кстати, на игре присутствовал Виктор Грачев, и он отметил, что у нашей команды
нет такого форварда, который мог бы заострить игру...

  - Значит, в его словах есть доля правды. Ведь, если это говорит такой человек, значит -
не просто так. Вот взять, к примеру, сегодняшнюю игру. В нападении играли Кажурин и
Галган. По-моему, Филипп сыграл не самую лучшую игру, но Ронский поменял не его, а
как раз Кажурина. Хотя у Миши было видно желание. Видно, что он хочет играть и
приносить команде пользу.

  Было впечатление, что последнего паса не хватало не только нашей команде, но и
гостям. Вдобавок мне показалось, что команды не хотят ошибаться. Что ты
думаешь по этому поводу?   
  - Это тоже правильно. Обе команды осторожно действовали. Но, судя по счету,
"Авангарду" удалось сыграть осторожнее.   
  Тут же стоит упомянуть, что при завершении атак "Авангард" выглядел немного
острее, чем "Шахтер". Согласен?   
  - Это тоже правильно. Сегодня в некоторых эпизодах Кусакину пришлось выручать
команду. Но, к сожалению, когда был забит гол, то и он не помог.
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  Все-таки сказался больший суммарный опыт игроков "Авангарда"?  
  - Я думаю, не очень. Наша команда, несмотря на то, что ее основу составляют молодые
игроки, сумела навязать сопротивление сопернику. И мне показалось, что это немного
сбило гостей с толку - игроки "Авангарда" явно не ожидали, что их оппоненты смогут так
сыграть.

  Что скажешь про эпизод с пропущенным голом?  
  - Провал обороны. Создалось впечатление, что соперник (Шихов) только и ждал, когда
мяч попадет к нему, а защитники о нем забыли.

    Следующий матч наша команда проведет дома с углегорским "Шахтером". Что
ты думаешь по поводу этой игры?

  - Ну, мне кажется, мы должны брать 3 очка.

  Но ведь одно дело - обыгрывать одноклубников из Углегорска в товарищеских
матчах, а другое - игра в первенстве области, где будет уже совсем другой подход к
игре.

  - Это понятно. Но мое мнение не меняется.  
Беседовал Артем Терентьев.
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